



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Freitag:

Mansfeld - Sachbeschädigung an PKW

Durch eine Frau aus Mansfeld wurde am Donnerstagmorgen eine Sachbeschädigung in Form von Lackkratzern an ihrem PKW VW angezeigt. Diesen hatte sie im Tatzeitraum vom Mittwoch zum Donnerstag in der Friedensallee geparkt. Bei näherer Begutachtung des Ereignisortes wurden daraufhin zwei weitere PKW festgestellt, welche ebenfalls Kratzspuren im Lack aufwiesen. Zu den bislang unbekanntem Tätern und ihrem Motiv liegen noch keine Erkenntnisse vor. Der Schaden an den Fahrzeugen wird auf ca. 3.000,- € geschätzt.

Eisleben - Drogenfahrt ohne Fahrerlaubnis

Donnerstagnachmittag führten Polizeibeamte in Eisleben eine Verkehrskontrolle durch. Bei einem 37-jährigen PKW-Fahrer wurde aufgrund von Anzeichen des Konsums berauschender Mittel ein Drogenschnelltest durchgeführt, welcher positiv auf Methamphetamin reagierte. Die Kontrolle ergab außerdem, dass der Mann nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis war. Neben dem Fahrer erwartet nun auch den Halter des PKW ein Strafverfahren, da dieser die Nutzung des Fahrzeugs zuließ.

Stedten - versuchter Betrug

Donnerstagvormittag bekam ein Mann aus Stedten einen Telefonanruf von einer ihm unbekanntem Frau, die ihm einen Gewinn von über 38.000,- € mitteilte. Vor Übergabe des Gewinns sollte der Stedtener allerdings 1.500,- € an den Überbringer des Geldes für angebliche Transportkosten zahlen. Der Angerufene ahnte wohl den Betrugsversuch und gab seinen Unmut gegenüber der Frau kund, woraufhin diese das Telefonat beendete. Dem Mann ist so kein finanzieller Schaden entstanden. Die Polizei ermittelt aber dennoch nach den Betrügern.

Allstedt - Containerbrand

Donnerstagmorgen wurde die Polizei zu einem Brand nach Allstedt gerufen. In einem ansässigen Unternehmen war es zum Ausbruch eines Feuers in einem Abfallcontainer gekommen. Der Feuerwehr gelang es den Brand zu löschen, bevor er sich ausbreiten konnte. Nach derzeitigen Erkenntnissen hatten sich im Container gelagerte Abfälle selbst entzündet. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 3.000,- €.

Verkehrslage

Sangerhausen, Schützenplatz, 10.10.2024, 18:00 Uhr

Unerlaubtes Entfernen vom Unfallort - Donnerstagnachmittag parkte eine Sangerhäuserin ihren PKW auf dem Parkplatz eines Supermarktes. Nach ihrem Einkauf musste sie feststellen, dass ihr Fahrzeug durch einen anderen Fahrzeugführer, vermutlich beim Ein- oder Ausparken, beschädigt worden war. Der Verursacher hatte sich anschließend pflichtwidrig vom Unfallort entfernt. Hinweise zu ihm gibt es bislang nicht. Der Schaden am Fahrzeug der Frau wird auf ca. 750,- € geschätzt.

Eisleben, Industriestraße, 08.10.2024, 21:30 Uhr

Wie am Donnerstag bei der Eislebener Polizei angezeigt wurde, kam es am Mittwoch zu einem Verkehrsunfall mit Unfallflucht. Der Fahrer eines VW-Transporters hatte beim Ausparken einen Audi touchiert und dadurch beschädigt. Anschließend entfernte sich der VW-Fahrer pflichtwidrig, ohne sich als Unfallbeteiligten zu erkennen zu geben. Zeugen hatten den Vorgang jedoch beobachtet, sodass der Verursacher namentlich bekannt gemacht werden konnte. Ihn erwartet nur ein Strafverfahren. Der Schaden am Audi beläuft sich auf mehrere hundert Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de